## Pfarrfest in St. Thomas Morus, Mettmann, am 24.09.2023

Von Andrea Lauer

25. September 2023, 20:51

Zum Pfarrfest in Thomas Morus am Sonntag, 24.09.2023 wehte das erste Mal die Regenbogenflagge als sichtbares Bekenntnis für Vielfalt, Offenheit und gegen Diskriminierung am Fahnenmast auf dem Kirchplatz!

Bei strahlendem Sonnenschein wurde es im wahrsten Sinne des Wortes ein buntes Fest:

Dieses startete mit dem Festgottesdienst, der vom Projektchor aus THOM-Spatzen und THOM-Chor unter der Leitung von Kirchenmusiker Oleg Pankratz mit seinem stimmungsvollen Liedern musikalisch gestaltet wurde. Die wunderschöne Querflötenmusik von Andreas Ehrhard und die eindrucksvollen Trompetentöne von Martin Klein setzten gelungene Akzente.

Der Einladung von Pastor Hannig zum Mitfeiern auf dem Kirchplatz und im Garten der KiTa folgten viele Gottesdienstbesucher.

Draußen erwartete die Gäste das Platzkonzert des Stadtorchesters Mettmann unter der Leitung von Michael Gilcher. Ein bunter Liederstrauß erfreute die Besucher, die am Grill-, Salat, Pommes- & Pilzstand Leckereien genossen oder sich ein kühles Getränk am Getränkewagen einverleibten.

Unsere Arbeitsgruppe "Regenbogenkirche für alle" reihte sich nahtlos in das bunte Treiben ein: Ein Stand mit erfrischenden kühlen Cocktails zog viele Durstige an. Der Renner war das eiskalte säuerlich-grüne Getränk "Segnender Kardinal", den doch viele einmal kosten wollten.

Mit dem "Jesus loves you" stand aber auch noch ein süßer Cocktail auf der Karte, der an die wärmende Sonne erinnerte.

Die Kinder hatten viel Freude an unserem kreativen Stand und bemalten nach Herzenslust Steine mit bunten, lustigen Motiven.

Selbst als alle Steine vergriffen waren, wurden noch die weißen Untersetzer mit schönen Bildern verziert.

Das Johanneshaus war wieder einmal ein Ort, um gemütlich Kaffee zu trinken und Kuchen zu essen. Hier konnte man verweilen, plauschen und Neuigkeiten rund um den Kirchturm austauschen. Für das Angebot der Cafeteria herzlichen Dank an das Team vom Johanneshaus und allen Kuchenbäcker:innen!

Im Kindergarten gab es schöne Spiele für die Kleinen und leckere Crepes für Klein & Groß. Elke Völz, die mit viel Engagement und Ideenreichtum mit ihrem KiTa-Team zum Gelingen des Festes beigetragen hatte, war sehr zufrieden, da über 100 Crepes zubereitet und verkauft wurden.

Ihr und Gertrud Böhm vom Pfarrgemeinderat gilt ein besonderer Dank für die hervorragende Organisation des Festes, ebenso allen Helferinnen und Helfern an den Ständen auf dem Kirchplatz und im KiTa-Garten sowie denen, die beim Auf- und Abbau geholfen haben.

Wie schön, dass nach drei "pfarrfestlosen Jahren" dieses Fest mit altbewährten und neuangelernten fleißigen Händen sowie vielen Gästen wieder möglich war!

AG Regenbogenkirche für alle (https://www.katholisches-mettmann.de/gruppen-gremien/agregenbogenkirche-fuer-alle/)